

deur, aux sons de plusieurs fanfares et des cloches de toutes les églises catholiques. Un peloton de sergents de ville, musique en tête, ouvrait la marche; les cuivres du Mont Saint-Louis, marchant aux sons des tambours et des clairons, escortaient la voiture du délégué apostolique; et les élégants bataillons du Collège Sainte-Marie venaient ensuite, suivis de plusieurs milliers de citoyens.

L'immense vaisseau de la cathédrale, tout étincelant de lumières, de fleurs et de plantes naturelles, était déjà bondé de fidèles empressés de voir le représentant du Souverain Pontife et de recevoir sa bénédiction, lorsque la procession s'est arrêtée sur la place du parvis.

Mgr Falconio s'est alors dirigé vers le portique, où flottaient au vent, au-dessus de ses armes épiscopales et de celles de Mgr Bruchési, les drapeaux groupés en faisceaux, du Saint-Siège, de la France et de l'Empire Britannique.

Après avoir baisé le crucifix qui lui était présenté sur un plateau d'argent, Son Excellence revêtit la *cappa magna*. Mgr Racicot lui offre l'eau bénite; et pendant que l'on chante à l'orgue le *Tu es Petrus* harmonisé, le prélat, assisté de MM. les chanoines Archambeault et Martin bénissant le peuple avec effusion, s'avance vers le sanctuaire, entre deux rangées de séminaristes en surplis.

Au chœur, le délégué apostolique se prosterne profondément et prie durant quelques minutes appuyé sur le *genuflexorium*; puis, gravissant les degrés de l'autel, il baise le livre des saints évangiles.

Mgr Falconio adressa alors la parole à l'assemblée des fidèles. En quelques mots, il remercie les prêtres et les laïques pour l'accueil dont il vient d'être l'objet; il en renvoie tout l'honneur au Saint-Père; il y voit une preuve de l'esprit de foi de la population canadienne et de son attachement envers le Saint-Siège. Les termes affectueux avec lesquels Léon XIII, toujours plein de vigueur et de force, a parlé du Canada, il est heureux de les rappeler; enfin, après un mot de grand éloge pour la ville de Montréal et sa magnifique cathédrale, il demande les prières de tous, promet de revenir bientôt pour un plus long séjour et donne sa bénédiction.

La réception s'est terminée par la lecture du bref papal insti-